

### ENVIRONNEMENT

## Des débuts de "réponses"

Hier matin, dans une salle de réception du multiplexe, était organisée l'une des trois sessions d'ateliers ouvertes à tous (les deux premières s'étant déroulées à Istres et Vitrolles). Il s'agissait, pour les participants (citoyens, associations, élus, salariés...) de porter leur propre regard sur les actions déjà proposées par les structures associatives, l'État, les Mairies, les industriels et les syndicats. Nous y reviendrons ultérieurement.

/PHOTO A.L.

